
Compte rendu de la 3ième réunion du comité des écodélégués du collège des Monts d’Arrée.

Restitution orale de deux groupes d’ éco-reporters nourrit les discussions du jour.

L’installation d’un compost est conditionnée par celle d’un système de tri des déchets à la cantine, 
ce qui ne peut se faire qu’avec d’autres travaux qui restent en attente.

Les écodélégués sont très intéressés par la proposition de Madame Guidoux de visiter le collège 
côté coulisses et découvrir en quoi celui ci est HQE (Haute Qualité Environnementale).

Une réflexion sur l’implantation de nouvelles poubelles permet de pointer deux endroits : 
- au portillon pour permettre aux élèves de déposer épluchures et emballages au retour du self.
- à l’entrée élève du collège (sous l’abri à côté de la porte).

Des élèves demandent à avoir des sacs poubelle à disposition en vie scolaire afin que les élèves 
volontaires en permanence puissent nettoyer la cour du collège.

Beaucoup de projets ou questionnements concernant la cour du collège, nous décidons de consacrer
une réunion à étudier, globalement, les améliorations qui nous pourrions y apporter.

Sur proposition de ma part, les écodélégués s’emparent du projet académique « MARCHE 
VERTE » qui consiste à ramasser des déchets aux alentours du collège la semaine du 22 au 26 
novembre. Le défit académique est de collecter 2 tonnes de déchets.

Les idées de potager et de verdissement de la cour nous amènent à contacter la mairie afin 
d’envisager d’utiliser une partie du jardin partagé.

Cordialement, 
Gaël Le Quilleuc


